

## Beau temps sur les Îles de Guadeloupe !

Communiqué de presse N°2  
Pointe-à-Pitre, le 13 février 2010

---

Depuis le 11 Février 18h00, l'aéroport Guadeloupe Pôle Caraïbes est bloqué en raison de poussières déposées par le nuage de cendres provenant de l'éruption du volcan Soufrière Hills de l'île de Montserrat.

La plupart des touristes ont été pris en charge par le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe (CTIG) et les professionnels du tourisme pour vivre dans les meilleures conditions cet évènement.

En effet, les 120 clients bloqués depuis jeudi à l'aéroport ont été acheminés dans les hôtels et pris en charge par le CTIG. Les professionnels du tourisme ont été pleinement réactifs en adaptant totalement leurs prestations (hébergements, restauration, réceptifs). Au total, ce sont 300 clients qui ont été pris en charge.

L'aéroport reste fermé jusqu'au 14 au matin, le CTIG et les professionnels restent mobilisés pour fournir le meilleur service à leurs clients.

---

Découvrez l'espace presse sur [www.lesilesdeguadeloupe.com](http://www.lesilesdeguadeloupe.com)

Le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe a créé un espace presse qui vous est totalement dédié. Vous y trouverez :

- Le dossier de presse du CTIG en téléchargement ;
- Tous les communiqués de presse réalisés tout au long de l'année ;
- Des flashs presse ;
- Des fiches presse, qui vous permettront de compléter vos articles et rédactionnels et vous donneront des idées de sujets et de reportages sur les Îles de Guadeloupe ;
- Un accès, après inscription, à notre **photothèque spéciale presse**.



Le CTIG et son agence de presse restent à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

---